



# ASSEMBLÉE NATIONALE

14ème législature

revalorisation

Question écrite n° 101751

## Texte de la question

M. Éric Jalton attire l'attention de Mme la secrétaire d'État, auprès de la ministre des affaires sociales et de la santé, chargée des personnes âgées et de l'autonomie, sur la non représentation des retraités ultramarins dans les instances nationales, pourtant comptables, de fixer les dispositifs de revalorisation en fonction de l'augmentation des indices de prix à la consommation tenant compte du différentiel des prix entre l'hexagone et les DOM. Il lui demande s'il serait envisageable que l'Association nationale des retraités de la Poste et d'Orange, qui compte en son sein de nombreux ultramarins, puisse être consultée sur les questions de perte d'autonomie, du niveau des pensions, de la plus grande représentativité dans les négociations ou consultations qui concernent les retraités.

## Données clés

**Auteur :** [M. Éric Jalton](#)

**Circonscription :** Guadeloupe (1<sup>re</sup> circonscription) - Socialiste, écologiste et républicain

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 101751

**Rubrique :** Retraites : généralités

**Ministère interrogé :** Personnes âgées et autonomie

**Ministère attributaire :** Solidarités et santé

## Date(s) clé(s)

**Question publiée au JO le :** [27 décembre 2016](#), page 10647

**Question retirée le :** 20 juin 2017 (Fin de mandat)